PERFECTING MOBILE PHOTOGRAPHY



12" BI-COLOUR LED RING LIGHT KIT

INTRODUCTION

Professional design with 12 inch USB powered ring light with 162 high power LEDs for even lighting of your subject with great power. The LED 162 is designed for use with today's smartphones in portrait or landscape mode. It consists of 81 Daylight LED's and 81 Tungsten LED's, which can both be adjusted for intensity from 100% down to 10%. This kit also includes a reverse-folding 4-section light stand for easy mounting, as well as a mini ball head to mount your ring light to get the perfect lighting angle. It also comes with a flexible smartphone mount with capabilities to mount it in portrait or landscape mode.

WARNING:

- Always keep this product dry. Do not use in the rain or in damp conditions.
- Do not use any other power supply other than the original one included with this unit.
- The product contains high-voltage electronic parts. Touching the inside of the high-voltage circuit may result in electric shock. Do not disassemble.
- Stop using this product if it breaks open due to impact damage. STRONG electric shock may occur if you touch the internal components.
- Do not leave or store the unit in temperatures above 120°F to avoid damage to internal parts.
- Do not touch the electrical contacts with any type of conductive metals.
- Be sure to secure all connectors and other equipment. Do not misuse the equipment (for example: do not lift your camera by the light and vice versa).
- In case of abnormal function, sparks, excessive heat, flames or smoke, immediately power off the unit and disconnect the power if possible.

FEATURES:

- 162 powerful LED lights: Daylight LED's: 81 / Tungsten LED's: 81
- Dimmable for precise output
- · Runs cool for close up use
- Produces a soft, directional light
- Great for unique lighting effects, macro and its signature catch lights
- Color correct for perfect skin tones
- · Comes with a padded carry case, light stand, mini ball head and smartphone mount

SPECIFICATIONS:

- Light: 162 high powered LED's
- Color Temperature: Three-step light control of 3000°K / 5600°K / 6000°K
- Color Rendering Index (CRI): > 80
- Power Source: USB input
- Dimensions: Outer: 11.8" / Inner: 9"
- Light Stand: Reverse-folding 4-section stand
- Accessories: Flexible stick with smartphone adapter, mini ball head and carry case
- Product design and specifications subject to change without notice.

CUSTOMER SERVICE:

For more information or service contact Customer Service Department.

Email: service@gentec-intl.com • Phone: 905-513-7733



PERFECTING MOBILE PHOTOGRAPHY



12" BI-COLOUR LED RING LIGHT KIT

INSTRUCTIONS

LIGHT STAND INSTALLATION:

- 1. Loosen the Lock Knob on the light stand to expand the leg braces. Spread the legs out and then lock the Lock Knob to secure.
- 2. To raise the light stand to your desired height, loosen respective lock knobs on each light stand section and raise each one until you have reached your desired height. Make sure to tighten the lock knobs.
- 3. Attach the mini ball head to the 1/4"-20 threaded screw mount of the light stand.
- 4. Take the LED-162 and screw it on the mini ball head.
- **5.** Tighten the lock knob on the ball head to ensure that it is securely mounted before releasing the ring light

MOUNTING EQUIPMENT TO THE LED - 162:

Your LED-162 is able to tilt up to 360° when the ball head is attached, allowing you to produce various lighting effects.

- 1. Take the Flexible Smartphone Adapter and screw it to the 1/4"-20 receptacle located inside of the ring light.
- Once secure, insert your smartphone by stretching the spring-loaded mount and inserting the smartphone into the mount. When you release the mount, it will tightly clamp your smartphone, keeping it secure.
- **3.** To change the orientation from portrait to landscape, rotate the mount to the desired orientation.
- 4. You may bend the flexible mount so that it may extend in front of your ring light. You may also bend it to any desired angle, and it will hold its position.
- 5. To remove your smartphone, simply stretch the ends of the smartphone mount to release the smartphone. The smartphone adapter can hold smartphones from 2.5 3.3 inches wide.

POWERING ON, AND USING THE UNIT:

- 1. Connect the ring light to a USB charger or power bank (not included).
- 2. Press and hold the Power button (1) on the remote.
- 3. Adjust output intensity by pressing the ∧ or ∨ buttons
- 4. Change the color temperature by pressing the Color Temperature Switch button M. You can switch between Daylight, Tungsten or a combination of both. The ring light has a 3-step light control of 3000°K / 5600°K / 6000°K.







LA PHOTOGRAPHIE MOBILE AMÉLIORÉE



KIT D'ÉCLAIRAGE ANNULAIRE DEL BICOLORE DE 12 PO

INTRODUCTION

Conception professionnelle avec anneau d'éclairage de 12 pouces alimenté par USB et doté de 162 DEL haute puissance pour un éclairage uniforme et puissant de votre sujet. Le DEL 162 est conçu pour être utilisé avec les téléphones intelligents, que ce soit en mode portrait ou paysage. Il se compose de 81 DEL Daylight et de 81 DEL au tungstène, dont l'intensité est réglable de 100 % jusqu'à 10 %. Ce kit comprend également un support pliable à 4 sections qui s'installe facilement et une mini rotule pour y fixer votre anneau d'éclairage afin d'obtenir l'angle de lumière idéal. Une perche flexible est aussi incluse, permettant d'utiliser votre téléphone intelligent en mode portrait ou paysage.ode.

AVERTISSEMENT:

- Toujours garder ce produit au sec. Ne pas utiliser sous la pluie ou dans des conditions humides.
- N'utilisez pas d'autre bloc d'alimentation que celui d'origine fourni avec cet appareil.
- Le produit contient des composants électroniques haute tension. Toucher l'intérieur du circuit haute tension peut provoquer un choc électrique. Ne pas démonter.
- Arrêtez d'utiliser ce produit s'il est ouvert en raison de dommages liés à un impact. Toucher les composants internes peut provoquer un FORT choc électrique.
- Ne pas laisser ou entreposer l'appareil à des températures supérieures à 120°F pour éviter d'endommager les parties internes.
- Ne touchez pas les contacts électriques avec aucun type de métal conducteur.
- Assurez-vous de sécuriser tous les connecteurs et autres dispositifs. Ne faites pas une mauvaise utilisation de l'équipement (par exemple, ne soulevez pas votre appareil photo par l'anneau lumineux et inversement).
- En cas de fonctionnement anormal, d'étincelles, de chaleur excessive, de flammes ou de fumée, éteignez immédiatement l'appareil et débranchez-le si possible.

CARACTÉRISTIQUES:

- 162 puissantes lumières DEL : DEL Daylight : 81 / DEL au tungstène : 81
- Intensité réglable pour plus de précision
- Chaleur tempérée pour les prises de vue rapprochées
- Produit une lumière douce et directionnelle
- Idéal pour les effets d'éclairage uniques, la macro et son accent de lumière particulier
- Correction de la couleur pour un teint parfait
- Comprend un sac de transport rembourré, un support d'éclairage, une mini rotule et un support pour téléphone intelligent

SPÉCIFICATIONS:

- Éclairage : 162 DEL haute puissance
- Température de couleur : Contrôle de la couleur à 3 niveaux de 3000°K / 5600°K / 6000°K
- Index de rendu des couleurs (IRC) : > 80
- Source d'alimentation : Entrée USB
- Dimensions : Extérieure : 11,8 po / Intérieure : 9 po
- Support d'éclairage : Support pliable à 4 sections
- Accessoires: Perche flexible avec adaptateur pour téléphone intelligent, mini rotule et sac de transport
- La conception et les caractéristiques du produit peuvent être modifiées sans préavis.

SUPPORT TECHNIQUE:

Pour plus d'information ou des questions, veuillez contacter le Service à la clientèle

Courriel: service@gentec-intl.com • Téléphone: 905-513-7733



LA PHOTOGRAPHIE MOBILE AMÉLIORÉE



KIT D'ÉCLAIRAGE ANNULAIRE DEL BICOLORE DE 12 PO

INSTRUCTIONS

INSTALLATION DU SUPPORT D'ÉCLAIRAGE:

- 1. Desserrez le bouton de verrouillage du support d'éclairage pour élargir les jambes. Écartez les jambes et serrez ensuite le bouton de verrouillage pour solidifier le support.
- Pour élever le support d'éclairage à la hauteur souhaitée, desserrez les boutons de verrouillage sur chaque section de la lumière et montez celles-ci jusqu'à la hauteur désirée. Assurez-vous de resserrer les boutons de verrouillage.
- 3. Fixez la mini rotule sur la monture à vis filetée 1/4 po 20 du support d'éclairage.
- 4. Prenez l'anneau DEL 162 et vissez-le sur la mini rotule.
- Serrez le bouton de verrouillage de la rotule pour vous assurer qu'elle tient fermement avant de relâcher l'anneau d'éclairage.

INSTALLER L'ÉQUIPEMENT SUR LE DEL 162:

Votre DEL 162 est capable de s'incliner jusqu'à 360° lorsque la rotule est fixée, vous permettant de créer divers effets d'éclairage.

- Prenez la perche flexible pour téléphone intelligent et vissez-la dans la cavité 1/4 po - 20 située à l'intérieur de l'anneau d'éclairage.
- 2. Une fois bien vissée, insérez votre téléphone intelligent en étirant la perche à ressort et en insérant le téléphone dans le support. Lorsque vous relâchez le support, celui-ci se resserre sur votre téléphone pour qu'il soit en sécurité.
- Pour changer l'orientation de portrait à paysage, faites pivoter le support vers l'orientation souhaitée.
- 4. Vous pouvez plier la perche flexible pour la positionner devant l'anneau. Vous pouvez également la plier selon l'angle souhaité et elle tiendra en position.
- 5. Pour retirer votre téléphone intelligent, il suffit d'étirer les extrémités du support pour téléphone afin de le libérer. Il est conçu pour les téléphones intelligents de 2,5 à 3,3 pouces de largeur.

POWERING ON, AND USING THE UNIT:

- Connectez l'anneau d'éclairage à un chargeur USB ou un chargeur portatif (non inclus).
- Appuyez sur le bouton d'alimentation () de la télécommande et maintenez-le enfoncé.
- 3. Ajustez l'intensité de sortie en appuyant sur les boutons 🔨 ou 🤍
- 4. Modifiez la température de couleur en appuyant sur le bouton de température de couleur M. Vous pouvez alterner entre Daylight et tungstène ou combiner les deux. L'anneau d'éclairage est doté d'un contrôle de la lumière à 3 niveaux de 3000°K / 5600°K / 6000°K.





